

Boletín de prensa 01

Quito, 12 de diciembre de 2023

XVIII ENAEP 2023

Nuevas autoridades fueron parte del XVIII Encuentro Anual de Minería ENAEP 2023

El XVIII Encuentro Anual de Minería “Innovación y minerales críticos para la Transición Energética”, se llevó a cabo en la ciudad de Quito el jueves 7 de diciembre, con la presencia de las titulares de las carteras de Estado de Energía y Minas, y Producción, Comercio Exterior, Inversiones y Pesca. Además, contamos con la participación de Iván Arriagada, primer Latinoamericano en Presidir el Consejo Internacional de Minería y Metales ICMC, CEO de Antofagasta Minerals, Andrés Rebolledo, secretario Ejecutivo de la Olade y José Ramón Gómez, experto de Energía del BID, Stephen Potter, Embajador de Canadá, Yadira Bayas, Vicepresidenta de la Comisión de la Biodiversidad.

Agradecemos el apoyo del Gobierno Nacional, a través del Ministerio de Energía y Minas, presente desde la primera edición de este evento; al Ministerio de la Producción, Comercio Exterior Inversiones y Pesca, el Banco Interamericano de Desarrollo, Olade, Women in Mining Ecuador, Cámara de Minería del Ecuador, Embajada de Canadá, así como al aporte del sector privado, inversionistas y los medios de comunicación. Se cumplen 18 años del primer Encuentro Anual de Minería ENAEP realizado por Seminarium y en esta ocasión se abordaron temas relacionados con la innovación y materiales críticos para la transición energética, género, diversidad, energía, inversiones y sostenibilidad.

El encuentro, dividido en dos jornadas, se desarrolló por la mañana en conjunto con el Laboratorio Social y de Innovación Energético Minero, en las instalaciones de la Universidad UTE, para junto con los estudiantes, -futuros profesionales del país-, poder debatir e intercambiar ideas, experiencias y conocimiento, en miras a trabajar una agenda en conjunto que aporte para el desarrollo de la industria minera, jornada que fue clausurada por la viceministra de Minas, Carolina Suárez. Por la tarde, la velada se llevó a cabo en el Club La Unión, generando un espacio de debate y de análisis de nuevas oportunidades para los sectores público, privado, expertos internacionales, generadores de opinión, medios de comunicación, entre otros.

La construcción de tecnologías de energías limpias, el plan mundial de descarbonización mundial y la creciente demanda, fueron algunos de los tópicos de coyuntura mundial que se trataron durante este espacio de opinión, buscando planteamientos para el fortalecimiento de la industria minera y su desarrollo.



XVIII ENAEP

ENCUENTRO ANUAL DE
MINERÍA 2023
www.seminarium.com.ec

Finalmente agradecemos a las empresas que apoyaron este año, e hicieron que este encuentro sea posible: Lundin Gold, Solaris Resources, Ecuacorriente, Robalino la firmal legal oficial de este evento, Global Mineral Business, Samper Head Hunting, La Plata Atico Mining, Samper Fire Protection , Insuco, ALS Ecuador, y a los media partners: Primera Plana, Mundo Minero, El Mono Minero, y Lids Talk.